

COMPTE RENDU ART FLORAL ANNÉE 2023

BONJOUR À TOUS ET À TOUTES

L'échange en art floral a eu beaucoup de succès comme chaque année.

Mes remerciements vont à Martine LEGOVIC, qui a assuré la pérennité de celui-ci jusqu'au mois d'avril 2023, où j'ai pu reprendre le rythme presque régulier du 4e samedi de chaque mois, mais seulement l'après-midi.

De ce fait, les personnes venant le samedi matin, se sont trouvées pénalisées, certaines n'ont pu continuer. Sur 21 participants, la moyenne de fréquentation est de 15, 3 nouvelles adhérentes ont rejoint le groupe.

De nombreux thèmes ont été abordés comme le relatent les photos sur le site de l'association.

Je remercie le CA d'avoir voté, la prise en charge de certains frais de matériel.

Les projets

Pouvoir sortir des sentiers battus ;

Offrir de nouvelles perspectives dans la réalisation technique.

Sortie cueillette.

Sortie Jardin ou fêtes fleuries

Les floralies (près des Sables d'Olonne) « peut-être »

Le maintien du budget de 10 € par participation.

L'atelier floral est un atelier ouvert, où chacun ou chacune peut venir voir sans pratiquer.

Je vous remercie d'avoir été à mon écoute.

Jacqueline C.